

Cuba condamne la politique de deux poids deux mesures des États-Unis en matière de droits de l'homme



La Havane, 2 avr (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a accusé aujourd'hui les États-Unis de maintenir une politique de deux poids deux mesures en matière de droits de l'homme (DH) qui discrimine des secteurs de sa propre société.

Dans son compte rendu sur X, le ministre des Affaires étrangères de l'île des Caraïbes a déclaré que Washington se proclame défenseur universel des droits de l'homme alors que son pays ne dispose pas d'une législation fédérale qui protège les personnes LGBTIQ+ de tous les types de discrimination.

Le chef de la diplomatie cubaine a ratifié sa dénonciation et a qualifié cette politique de "largement connue" en raison du double standard dans son application selon le signe idéologique du pays accusé par la Maison Blanche.

D'autre part, le chef du portefeuille diplomatique cubain a souligné la veille - également au X - que l'État cubain reconnaît et garantit la jouissance, ainsi que l'exercice inaliénable, imprescriptible, indivisible, universel et interdépendant des droits de l'homme.

Cela est conforme aux principes de progressivité, d'égalité et de non-discrimination des personnes, et le respect de ces droits est obligatoire pour tous dans la nation antillaise, a souligné M. Rodríguez.

Cuba a été élu pour la cinquième fois en 2023 au Conseil des droits de l'homme des Nations unies, un organe composé de 47 pays qui est responsable de la promotion et de la protection des droits de l'homme dans le monde. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351199-cuba-condamne-la-politique-de-deux-poids-deux-mesures-des-etats-unis-en-matiere-de-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba